
  Bericht – Jugendwart NWRRV 

Im vergangen Jahr musste der bisherige Jugendwart sein Amt vorzeitig 

niederlegen. Ich habe dieses dann übernommen, indem der Vorstand des 

NWRRV sich mit mir als neuen Jugendwart kommissarisch ergänzt hat.  

Leider war eine Übergabe durch den bisherigen Jugendwart nicht möglich und 

somit auch keine Absprachen. 

Im Jahr 2015 ist wohl seitens des NWRRV‐Jugendwartes wenig für die Jugend 

geschehen. Da ich zeitlich auch sehr viel zu tun hatte, konnte ich mich in 2015 

noch nicht richtig in den Posten einleben. Ich will versuchen dies in 2016 zu tun 

und hoffe, dass wir dann mehr für die Jugend erreichen. 

Sportliche Erfolge sind dem Bericht der Landestrainer oder des Sportdirektors 

zu entnehmen. Auch hier hatte ich bisher keine Gelegenheiten mich 

ausreichend einzuarbeiten. 


